



BREVES

Colegio Don Bosco inauguró etapa 6.1 de su expansión

"La alianza público-privada en materia de educación es fundamental, y los Colegio Técnico Industriales Don Bosco Antofagasta y Calama dan el mejor ejemplo de ello. No cabe duda que, a través del talento en los territorios, será cómo construyamos una minería responsable", resaltó Aurora Williams, Ministra de Minería.



Esto en la ceremonia de entrega de la etapa 6.1 de expansión del Colegio Técnico Industrial Don Bosco Calama, cuyas obras incluyen ocho nuevas salas de clases y un segundo patio cubierto, espacios que permitirán un aumento en la matrícula para ingresar a este emblemático establecimiento.

El hito de inauguración de esta nueva etapa, que contó con representantes de la AIA y la Fundación Educacional Región de la Minería, FERM, miembros de las empresas aportantes del proyecto, autoridades regionales y locales, además del cuerpo docente y académico de la casa de estudios, incluyó un recorrido por el recinto educacional y sus nuevas instalaciones, las que significan un aumento de 300 cupos para el año 2026.

La alta demanda de capital humano calificado que requiere la industria en la Región de Antofagasta y el país, impulsó la creación del Colegio TI Don Bosco Calama materializando su construcción en el año 2015, a través una alianza estratégica que reúne al mundo privado y público en este innovador proyecto enfocado en entrega de herramientas y conocimientos, con una alta demanda laboral a los más de mil estudiantes que forman parte del establecimiento salesiano, aportando de manera significativa a la educación técnico industrial de calidad en la capital de la provincia de El Loa.

Collahuasi proyecta construir segunda concentradora

En el marco de una nueva edición del tradicional Desayuno de Proyectos de Aprimin, Jorge Gómez, presidente ejecutivo de Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, expuso sobre los principales desafíos, oportunidades y planes de crecimiento de la compañía.



La jornada comenzó con palabras de bienvenida de la presidenta de Aprimin, Dominique Viera, quien destacó la importancia de generar espacios de encuentro y actualización para la industria, permitiendo a las empresas socias conocer de primera fuente las estrategias que están marcando el rumbo de la minería nacional.

Durante su presentación, Jorge Gómez entregó una completa visión sobre la evolución estratégica de Collahuasi, bajo el lema "Desafiando el presente para construir una sociedad mejor".

Además, profundizó en el ambicioso plan de crecimiento de Collahuasi, que contempla una serie de proyectos estratégicos: la expansión progresiva de la capacidad de procesamiento en la concentradora Ujina, el desarrollo de una nueva planta desaladora que permitirá un uso más sustentable del recurso hídrico, y la construcción de una segunda concentradora que posicionará a Collahuasi entre las operaciones de mayor capacidad a nivel mundial.

El ejecutivo también abordó los desafíos que enfrenta la industria minera, como los mayores tiempos y costos asociados a permisos, infraestructura y participación comunitaria, así como la necesidad de modelos de ejecución más flexibles y adaptados a la realidad actual.